
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 23.01.2020

Top 7.2 Parksituation Traubenbergstraße

ORM Fremgen moniert, dass man bis jetzt noch nichts von der Verwaltung zum Thema 
Parksituation Traubenbergstraße gehört habe. Der Tagesordnungspunkt sei in der 
letzten Sitzung nichtöffentlich behandelt worden und Herr Banowitz habe versprochen, 
gleich am nächsten Tag mit der Ortspolizeibehörde Kontakt aufzunehmen und die 
Situation zu schildern. Bisher habe man noch keine Rückmeldung bekommen, wie die 
Verwaltung gedenke, die Situation dort zu verbessern. Wenn jetzt nichts geschehe, 
solle dieses Thema in der nächsten Ortsratssitzung im öffentlichen Teil besprochen 
werden. 
Der Vorsitzende merkt an, dass man sich in Einöd schon seit Jahren mit dem gleichen 
Thema befassen müsse. Dabei wolle man doch nur, dass man sich an Recht und 
Gesetz halte, dann gäbe es dort keine Probleme. Das Ordnungsamt sei nicht in der 
Lage, die Probleme abzustellen. 


